

An die
Partner des Europanetzwerks

Wiesbaden, den 8. Januar 2020

Einladung zum Multiplikatorentreffen am 3. Februar 2020 in Wiesbaden

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Europafreunde,

der Hessische Ministerpräsident hat in seiner Neujahrsansprache die Menschen dazu ermutigt, sich für Freiheit, Demokratie und gegenseitigen Respekt im neuen Jahr einzusetzen und optimistisch in die Zukunft zu schauen. Ich schließe mich an, denn hierfür gibt es viele gute Gründe. Die Ereignisse des vergangenen Jahres haben eine vernünftige Grundlage geschaffen, um gemeinsam unsere europäischen Interessen weiterhin zu vertreten. Ich möchte heute an die Wahl des Europäischen Parlaments und die Bildung der Europäischen Kommission anknüpfen und Sie zu einem persönlichen Austausch am

**Montag, den 3. Februar von 15:00 bis 18:00 Uhr in den Büchersaal,
Hessische Staatskanzlei, Georg-August-Zinn-Straße 1, 65183 Wiesbaden**

einladen.

Zusammen mit dem deutschen Verbindungsbüro des Europäischen Parlaments werden wir eine Rückschau auf die Aktionen zur Europawahl nehmen und ebenso die künftigen Projekte vorstellen. Ich möchte Sie ebenfalls einladen, Ihre Planungen für das Jahr 2020 mit uns zu teilen.

Wie Sie wissen, haben die Hessische Europaministerin Lucia Puttrich und ich als Europastaatssekretär uns zum Hauptziel gesetzt, die Bedeutung und den Wert Europas in ganz Hessen deutlich zu machen.

Unter anderem gehört dazu, durch zahlreiche Beispiele und Projekte die ganze Bandbreite an Vereinen, Unternehmen, Initiativen und Einrichtungen in ganz Hessen sichtbar zu machen. Wir möchten allen Akteuren die Gelegenheit geben, ihre eigenen Aktivitäten zu präsentieren und sich untereinander zu vernetzen. Unser Treffen am 03.02.2020 in der Hessischen Staatskanzlei ist dazu bestens geeignet.

Im Anschluss an die Vorstellung aus dem Europeanetzwerk wird es einen kleinen Imbiss und die Möglichkeit geben, untereinander ins Gespräch zu kommen. Ich würde mich freuen, wenn Sie oder ein/e Vertreter/in eine Teilnahme ermöglichen könnten.

Bitte senden Sie Ihre Anmeldung bis zum 24. Januar an europanetzwerk@stk.hessen.de. Sollten Sie bereits im Vorfeld Fragen haben, wenden Sie sich bitte jederzeit gern an Frau Sperling (irina.sperling@stk.hessen.de), die Ihnen gern behilflich ist.

Mit herzlichem Gruß



Mark Weinmeister